

CONVIVENCIA NEWS ABRIL



La enseñanza de valores es fundamental para que las personas encuentren el sentido de su vida y en el caso de los jóvenes, estos cumplen la misma función que una brújula, pues les muestran la ruta que deben tomar en su vida, ruta cuyo último objetivo es alcanzar la felicidad. En el mes de marzo reflexionamos en torno a la Confianza y en abril a La Fortaleza



El equipo de convivencia escolar realiza la bienvenida a todos los alumnos nuevos que ingresan a nuestro establecimiento; los reunimos en el gimnasio donde les presentamos las principales normas de convivencia y sanas relaciones; la presentación personal. A continuación se presentó el equipo de convivencia escolar y se les comentó la tarea que realiza este equipo de personas. Finalmente les entregamos un pequeño recuerdo.

Fortalezas del carácter. La fortaleza es una forma habitual de pensar, sentir y actuar que resulta positiva para sí mismo y el mundo. Cada una de las fortalezas del carácter trabaja e implica ejercer constantemente una opción por un valor o virtud. Y se trabajarán porque impactarán positivamente en la comunidad educativa, sobre todo en las capacidades personales de nuestros estudiantes. Se han trabajado Soy amable y Soy Responsable



Actividades
de
convivencia escolar
marzo y abril



DÍA DE LA CONVIVENCIA ESCOLAR
Pasamos a las salas de clases para desearles un lindo día y entregarles un recuerdito que incluye una frase y un rico bombón para endulzar el día.
Durante el segundo bloque de clases recibimos a la compañía de teatro Lanzarte con la obra de teatro Habracanana.



Autocuidado, higiene personal y salud
charla impartida por la Doctora Carla Lavarello.
Los hábitos en general se logran cuando la acción que la persona realiza se torna significativa. Entonces se incorpora a la vida cotidiana sin ser una obligación o representar un esfuerzo.



En la próxima entrega encontrara las actividades de mayo y junio
¡No se lo pierda!



Departamento de Convivencia escolar 2023